

ROUND

SABBIA & SILVER BIRCH

NIGHT



MODUM

by camelgroup

MADE IN ITALY



ROUND . SILVER BIRCH & SABBIA

INDEX

⁴
COMPOSITION 1

⁶
COMPOSITION 2

¹⁰
COMPOSITION 3

¹²
COMPOSITION 4

¹⁶
COMPOSITION 5

²⁰
COMPOSITION 6

²⁶
PRICE LIST

Proposta di arredo-notte per un cliente dai gusti raffinati. Linee morbide e avvolgenti ottenute con tecnologie sofisticate che eliminano spigoli vivi e fredde geometrie. Le finiture betulla sabbia e silver birch conferiscono luminosità, calore ed eleganza alla zona notte.

The round night collection meets the needs of the most demanding and refined customers. Soft, rounded lines are achieved utilizing sophisticated technologies eliminating corners and geometric sharp lines. Sand and silver birch gloss finishes imbue a warm atmosphere to the bedroom.

Коллекция спальни Round создана для самых требовательных и изысканных клиентов. Мягкие и круглые линии достигаются с использованием современных технологий, которые исключают острые углы и геометрические прямые линии. Отделки «янтарная береза» и «серебристая береза» придают яркость и приносят в спальню теплую атмосферу.

Camelgroup ТЦ 4ROOM +380970009990 сайт camelgroup.kiev.ua

COMPOSITION 1

Letto TRENDY: testiera con gamboni curvati in legno massello rivestiti in betulla silver, raggiato 40mm sulla parte superiore, pannello imbottito in tessuto 801 col. 617 Ardesia con 4 eleganti filetti verticali.

Bed TRENDY: headboard legs in curved solid wood. Fabric 801 col. 617 Ardesia padded headboard with four elegant vertical lines.

Кровать TRENDY: изголовье с изогнутыми ножками из массива дерева в отделке из серебристой березы, изогнутое в верхней части радиусом 40 мм. Панель изголовья в обивке 801 col. 617 Ardesia с 4 элегантными вертикальными прострочками.

Poltroncine DAYTONA rivestite in stoffa art. 801 col. 617. Pouf mod. PIUMA in tessuto Martelè 261 col 45.

DAYTONA armchairs padded in fabric art.801 col.617. Pouf mod. PIUMA in fabric Martelè 261 col.45.

Кресла DAYTONA в обивке арт. 801 col. 617 Ardesia. Пуф мод. PIUMA в обивке Martelè 261 col. 45.



Camelgroup ТЦ 4ROOM +380970009990 сайт camelgroup.kiev.ua
COMPOSITION 2

Contenitori ROUND in versione betulla sabbia abbinati a letto KLEO rivestito in velluto 801 col 104 (giroletto) e Miraglio 824 col. 104 (testiera).

ROUND night tables and dressers in sand birch finish (betulla sabbia) with KLEO bed padded in velvet 801 col. 104 (ring) and Miraglio 824 (headboard).

Комод и прикроватные тумбочки ROUND в отделке «янтарная береза» в сочетании с кроватью KLEO в обивке 801 col. 104 (ring) и Miraglio 824 col. 104 (изголовье кровати). Подшивка тканей «Via Monteparoleone».





L'elegante letto ORN con testiera arcuata e rifinita in tessuto Sake 129 col. 01 si abbina perfettamente a comò e comodini curvi.

The elegant bed ORN with curved headboard in Sake 129 fabric col.01 matches the rounded night tables.

Элегантная кровать ORN с изогнутым изголовьем в ткани Sake 129 col. 01 идеально сочетается с изогнутыми комодами и тумбочками.



Letto VENUS e pouf MOOD rivestiti in tessuto Sake col. 12. Armadiature battenti con terminali curvi richiamano le linee di como' e comodini.

Bed VENUS and pouf MOOD padded in Sake fabric col.12 Hinged wardrobes with round /curved terminals recall the lines of night tables and dressers.

Кровать VENUS и пуф MOOD в ткани Sake col. 129.

Распашные шкафы с изогнутыми терминальными модулями сочетаются с линиями комода и тумбочек.



Letto TIAR: testiera imbottita con cuciture a rombi in morbido velluto 801 col. 617 Ardesia.
Bed TIAR: padded headboard with rhomboidal pattern in soft velvet 801 col. 617 Ardesia.
Кровать TIAR: изголовье в обивке из мягкого бархата 801 col. 617 Ardesia с прострочкой Rombi.

Letto PLANO con strip led e testiera trapuntata in velluto Miraglio 824 col. 617. Ante a specchio disponibili con bisello o con telaio in alluminio.

Bed PLANO with back led lit panel padded in velvet Miraglio 824 col. 617. Wardrobe glass doors available with either beveled mirrors or aluminium frame.

Кровать PLANO со светодиодной подсветкой-полосой, изголовье в обивке Miraglio 824 col. 617. Зеркальные двери шкафа доступны со скосом или с алюминиевой рамой.





*Mobile multifunzione utilizzabile nella zona notte come vanity, in un ingresso come svuota tasche o come piccolo scrittoio.
Multifunctional small dresser which can be used as a vanity in the bedroom or as an entrance console.
Многофункциональный маленький комод, который можно использовать как туалетный столик в спальне или как консоль в прихожей.*

Camelgroup ТЦ 4ROOM +380970009990 сайт camelgroup.kiev.ua

COMPOSITION 6

Letto SLAY: testiera imbottita con cuciture a rombi in velluto 801 Crema Col.104. Armadio a 3 ante scorrevoli con terminali curvi.

Bed SLAY: padded headboard with embroidered rhomboidal pattern in velvet 801 Crema Col.104 3 sliding door wardrobe paired with curved terminal elements.

Кровать SLAY: изголовье в обивке из мягкого бархата 801 col. 104 Crema со строчкой Ромби. Шкаф-купе 3 ств. с изогнутыми терминалами.







L' accostamento di armadi battenti, terminali curvi e moduli scorrevoli consente di arredare spazi complessi dando un tocco di originalità ed eleganza alla tua casa. Ampia disponibilità di accessori opzionali per l'interno dell'armadio. Elemento ad angolo che consente l'utilizzo di spazi altrimenti persi.

The collection, comprising both hinged and sliding doors together with curved terminal pieces, enables you to furnish large or small spaces whilst giving a touch of elegance, originality and functionality. A wide range of optional accessories are available. The corner element enables you to maximize the usage of a space which would be otherwise lost.

Комбинация распашных шкафов, терминалов и шкафов-купе позволяет использовать их в больших или маленьких пространствах, создавая ощущение элегантности, оригинальности и функциональности. Широкий выбор дополнительных аксессуаров. Угловой элемент позволяет максимально использовать пространство, которое в противном случае было бы потеряно.



M O D U M

by camelgroup

info@modumitalia.it
modumitalia.it

MADE IN ITALY